



Bupati Sumedang

SAMBUTAN BUPATI SUMEDANG PADA ACARA WEBINAR NASIONAL STUNTING DI KABUPATEN SUMEDANG TAHUN 2021

Hari/Tanggal : Selasa, 27 April 2021
Pukul : 09.00 WIB
Tempat : Virtual (tempat kerja masing-masing)

*BISMILLAAHIRROHMANIRROHIIM,
ASSALAAMU'ALAIKUM WR. WB,*

SAMPURASUN,

*ALHAMDULILLAHI ROBBIL 'ALAMIN WA BIHI NASTA'INU 'ALA
UMURI DUNYA WA DIN WA SHOLATU WA SALAMU 'ALA
ASYROFIL ANBIYAI WALMURSALIN SAYYIDINA
MUHAMMADIN WA 'ALA ALIHI WA ASHHABIHI AJMA'IN,
AMMA BA'DU.*

**YANG SAYA HORMATI, DIREKTUR KESEHATAN KELUARGA
KEMENKES RI;**

**YANG KAMI HORMATI, DIREKTUR HUMAN CAPITAL
MANAGEMENT TELKOMSEL;**

YANG SAYA HORMATI, PERWAKILAN BAPPEDA PROVINSI JAWA BARAT;

YANG SAYA HORMATI, KEPALA BAPPPEDA KABUPATEN SUMEDANG;

YANG SAYA HORMATI, KEPALA DINAS KESEHATAN KABUPATEN SUMEDANG;

YANG SAYA HORMATI, VP CORPORATE COMMUNICATIONS TELKOMSEL ;

HADIRIN TAMU UNDANGAN, PARA PESERTA WEBINAR, SERTA REKAN-REKAN JURNALIS YANG SAYA CINTAI DAN SAYA BANGGAKAN.

PERTAMA, MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT SERTA KARUNIA-NYA, PADA SAAT INI DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT KITA DAPAT MENGHADIRI ACARA **WEBINAR NASIONAL STUNTING KABUPATEN SUMEDANG TAHUN 2021**

SHALAWAT TERIRING SALAM SEMOGA TETAP TERCURAH KEHARIBAAN NABI BESAR MUHAMMAD SAW, YANG SENANTIASA KITA HARAPKAN SAFA'ATNYA DIKEMUDIAN HARI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DALAM RANGKA MEWUJUDKAN VISI SUMEDANG SIMPATI, PEMERINTAH KABUPATEN SUMEDANG MELAKUKAN BERBAGAI AKSELERASI PEMBANGUNAN DALAM UPAYA MENYELESAIKAN MASALAH-MASALAH YANG TERJADI DI MASYARAKAT, SALAH SATUNYA ADA MASALAH STUNTING.

PADA TAHUN 2018, ANGKA PREVALENSI STUNTING KABUPATEN SUMEDANG BERADA PADA KATEGORI TINGGI YAITU 32,2 PERSEN BERADA DI ATAS ANGKA PREVALENSI STUNTING PROVINSI JAWA BARAT (29,2 PERSEN) DAN NASIONAL (30,8 PERSEN), SEHINGGA KABUPATEN SUMEDANG DITETAPKAN OLEH PEMERINTAH PUSAT SEBAGAI SALAH SATU KABUPATEN PRIORITAS PENCEGAHAN DAN PENURUNAN STUNTING TAHUN 2019.

OLEH KARENA ITU, PEMERINTAH KABUPATEN SUMEDANG TELAH MENETAPKAN TARGET PREVALENSI STUNTING PADA TAHUN 2023 SEBESAR 17 PERSEN.

DALAM RANGKA PERCEPATAN PENURUNAN STUNTING, PEMERINTAH KABUPATEN SUMEDANG MENERBITKAN PERATURAN BUPATI NOMOR 82 TAHUN 2019 TENTANG

PERCEPATAN PENURUNAN DAN PENCEGAHAN STUNTING TERINTEGRASI DAN MEMBENTUK GUGUS TUGAS PERCEPATAN PENURUNAN DAN PENCEGAHAN STUNTING TERINTEGRASI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

UNTUK MENDUKUNG KINERJA GUGUS TUGAS AGAR BERJALAN OPTIMAL, MAKA DIBANGUN SISTEM AKUNTABILITAS KINERJA PEMERINTAH DESA (E-SAKIP DESA) DAN SISTEM INFORMASI PENCEGAHAN STUNTING TERINTEGRASI (E-SIMPATI).

HASIL SURVEY STATUS GIZI BALITA INDONESIA (SSGBI) YANG DIRILIS OLEH KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA, PADA TAHUN 2019 PREVALENSI STUNTING KABUPATEN SUMEDANG MENURUN SIGNIFIKAN MENJADI 24,43 PERSEN DARI 32,2 PERSEN. BERDASARKAN HASIL *SURVEY SOUTH EAST ASIA FOOD AND AGRICULTURAL SCIENCE AND TECHNOLOGY CENTER (SEAFST)* IPB UNIVERSITY PREVALENSI STUNTING KABUPATEN SUMEDANG BERADA PADA ANGKA 17,5 PERSEN PADA TAHUN 2020.

BAPAK, IBU, SERTA HADIRIN PESERTA WEBINAR YANG BERBAHAGIA,

BERDASARKAN HASIL KINERJA PENURUNAN STUNTING, PEMERINTAH KABUPATEN SUMEDANG MENDAPATKAN PENGHARGAAN SEBAGAI KABUPATEN TERBAIK III DALAM PELAKSANAAN 8 AKSI KONVERGENSI PENURUNAN STUNTING TERINTEGRASI TAHUN 2020 UNTUK WILAYAH REGIONAL II DARI KEMENDAGRI RI DAN MENDAPATKAN PENGHARGAAN SEBAGAI TERBAIK I KATEGORI KABUPATEN DENGAN KINERJA TERBAIK DALAM PELAKSANAAN AKSI KONVERGENSI PENURUNAN STUNTING DI TAHUN KE II TINGKAT JAWA BARAT DAN KABUPATEN PALING REPLIKATIF TINGKAT JAWA BARAT TAHUN 2020.

UNTUK ITU PADA HARI INI PEMERINTAH KABUPATEN SUMEDANG BERSAMA PT. TELKOMSEL MENYELENGGARAKAN *DIGITALK WEBINAR SERIES* EP.01 DENGAN TEMA "BERGERAK MAJU, BERSAMA KITA CEGAH STUNTING".

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEMOGA ACARA INI DAPAT MENGINSPIRASI DAN MENAMBAH ILMU PENGETAHUAN KEPADA SELURUH PESERTA WEBINAR TENTANG BAGAIMANA TANTANGAN, DAMPAK, DAN SOLUSI PENCEGAHAN DAN PENURUNAN STUNTING DI NASIONAL DAN DAERAH.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN,
DENGAN UCAPAN *BISMILLAHIRROHMANIRROHIM*,
**WEBINAR NASIONAL STUNTING KABUPATEN
SUMEDANG TAHUN 2021**, SAYA NYATAKAN DIBUKA.

SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MEMBERIKAN
KEMAMPUAN KEPADA KITA SEMUA DALAM MENJALANKAN
TUGAS DAN FUNGSI YANG KITA EMBAN DENGAN SEBAIK-
BAIKNYA.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA,

*WALLAHUL MUWAFIQ ILAL AQWAMITTHARIQ
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.*

BUPATI SUMEDANG,

Dr. H. DONY AHMAD MUNIR, S.T., M.M.